

Une journée de formation pour démarrer l'année du bon pied!

Val-d'Or, le 26 août 2016 – Près d'une centaine d'intervenantes des services de garde et surveillant(e)s d'élèves des écoles primaires de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois participent aujourd'hui à une journée de perfectionnement afin de s'outiller pour accompagner les élèves et mieux intervenir sur le terrain. Réunies à la Polyvalente Le Carrefour, les participantes ont profité de trois ateliers animés par des formateurs de l'Association des services de garde en milieu scolaire du Québec. L'atelier « Débuter l'année du bon pied » vise à sécuriser les enfants en début d'année et à établir des relations avec les parents. La planification et l'animation des journées pédagogiques ainsi que l'organisation des jeux libres sont également au programme de la formation de cette journée.

Depuis les six dernières années, la Commission scolaire et ses écoles visent à améliorer l'environnement sain et sécuritaire pour les élèves et le personnel et la formation ainsi que le perfectionnement sont des leviers importants pour y arriver. Pour une cinquième année consécutive, les thématiques des formations offertes à la rentrée au personnel des services de garde et aux surveillantes d'élèves sont choisies en fonction des besoins exprimés par les intervenantes au cours de l'année.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 400 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale adulte. C'est plus de 1000 employés qui font partie de cette grande équipe, dont plus de 600 enseignants, 300 membres du personnel de soutien, près de 40 professionnels et 40 gestionnaires.

-30-

**Sources et
demandes
d'entrevue** Caroline Neveu
Conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013
819 856-4453
Neveu.caroline@csob.qc.ca